

「掛川百鬼夜行」でデジタルの取り組みを紹介

デジタル
月間

デジタル月間しめくり、マイクラ高天神城ブースにちびっこ妖怪たちの長蛇の列!!



👉こどもたちに大人気!
家庭でやっているという子も



👉参加者の多くが仮装を楽しみつつ、「性別に関する悩みをAIに相談してみる」というコーナーも



👉たくさんの感想やコメントを寄せてもらいました😊

10/29、掛川城下で開催された掛川版ハロウィンイベント🎃にブースを出店し、「マイクラ高天神城ハロウィンver.」や「チャットGPT」「きんトレアプリ」の展示&体験会を行いました。

200人以上の方にデジタルに触れていただき、楽しみながら興味をもってもらう機会となりました☆

マイクラの中でいろんな場所を見て回れました。ゲームで学べるのが楽しく、今は存在しないものを再現していると知ってもっと興味がわきました! (市外/大学生)

初めてでしたが、簡単にできました。またやりたい!
(市内/小学生)

高天神城だけでなく、掛川全域も見たいです (市外/保護者)

細かいところまで作りこまれていて、実際に高天神城に行ってみようと思いました! (市内/中学生)

「デジタル」は難しいと思われがちですが、こどもたちがゲーム感覚で操作を覚えていったように、楽しみながら気軽にさわってみることから始めてみると、新たな価値や便利さに出会うことができますね (石川副市長)

AIで作った似顔絵

